



UN PARCOURS À VIVRE EN FRATERNITÉS

SEMAINE DU 7 AU 13 AVRIL

Évangile du 6^e dim de Carême 2025 :
« *Béni soit celui qui vient au nom du
Seigneur* »

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc (Lc 19, 28-40 - trad AELF)

En ce temps-là,

Jésus partit en avant pour monter à Jérusalem.

Lorsqu'il approcha de Bethphagé et de Béthanie,
près de l'endroit appelé mont des Oliviers,
il envoya deux de ses disciples,

en disant :

« Allez à ce village d'en face.

À l'entrée, vous trouverez un petit âne attaché,
sur lequel personne ne s'est encore assis.

Détachez-le et amenez-le.

Si l'on vous demande :

'Pourquoi le détachez-vous ?'

vous répondrez :

'Parce que le Seigneur en a besoin.' »

Les envoyés partirent
et trouvèrent tout comme Jésus leur avait dit.

Alors qu'ils détachaient le petit âne,
ses maîtres leur demandèrent :

« Pourquoi détachez-vous l'âne ? »

Ils répondirent :

« Parce que le Seigneur en a besoin. »

Ils amenèrent l'âne auprès de Jésus,
jetèrent leurs manteaux dessus,
et y firent monter Jésus.

À mesure que Jésus avançait,
les gens étendaient leurs manteaux sur le chemin.

Alors que déjà Jésus approchait de la descente du mont des Oliviers,
toute la foule des disciples, remplie de joie,
se mit à louer Dieu à pleine voix
pour tous les miracles qu'ils avaient vus,

et ils disaient :

« Béni soit celui qui vient,
le Roi, au nom du Seigneur.

FRATERNITÉS CARÊME





Paix dans le ciel
et gloire au plus haut des cieux ! »

Quelques pharisiens, qui se trouvaient dans la foule,
dirent à Jésus :

« Maître, réprimande tes disciples ! »

Mais il prit la parole en disant :

« Je vous le dis :
si eux se taisent,
les pierres crieront. »

Commentaire/pistes de réflexion pour un partage :

L'arrivée de Jésus à Jérusalem est une étape décisive, qui marque le début de la Passion. Tout semble bien se passer, de manière festive, quand la foule des disciples acclame Jésus, reconnaissant en lui le Messie, le roi qui entre dans sa capitale. Les disciples ont en effet en tête tous les miracles qu'ils ont vus et qui les ont conduits à reconnaître en Jésus le Messie promis par les prophètes. Mais les Pharisiens présents n'acceptent pas cette reconnaissance, et leur réticence marque le début d'une opposition à Jésus qui va grandir à Jérusalem au sein des autorités religieuses. Cette opposition conduira à la mort de Jésus. Pourtant, Jésus ne demande pas à ses disciples de se taire, comme le voudraient les Pharisiens : même si pendant longtemps il a préféré ne pas se faire reconnaître comme le Messie, pour éviter que cette désignation soit mal comprise par ceux qui espéraient un sauveur politique ou guerrier, désormais Jésus se laisse désigner comme le Messie, pour que chacun puisse se décider devant lui. À notre tour, ayant la possibilité de connaître Jésus, nous avons à nous décider : est-il notre Seigneur, celui que nous voulons reconnaître comme notre seul Sauveur et que nous voulons suivre chaque jour ? Voulons-nous le faire connaître autour de nous, pour permettre à d'autres de le rencontrer et de bénéficier de son salut ? Ces questions peuvent nous animer pendant toute la Semaine Sainte, au cours de laquelle nous pouvons suivre Jésus pas à pas, étape après étape, et dont nous pourrions profiter pour témoigner de notre foi autour de nous, en expliquant ce qu'est la fête de Pâques, et en invitant des amis à participer à telle ou telle célébration.

Pour partager autour de cet Évangile, vous pouvez commencer par chercher ce qui vous marque le plus, ce que vous aimez ou ce qui vous pose question, dans ce texte. Vous pouvez aussi réfléchir à qui vous pourriez inviter à assister à une célébration de la Semaine Sainte, ou à qui vous pourriez simplement proposer une prière, une visite, un témoignage de votre vie chrétienne.



Vidéo/témoignage d'espérance :
Face aux souffrances : Jésus, qui
a souffert, nous rejoint dans nos
souffrances (3 mn 46)

